
 

Bürgerfrage  Simone Leunig 

(Ratssitzung 19 Juni 2012) 

„Ich wollte nochmal gerne wissen, ob zur Entscheidung, die im November 2011 

getroffen worden ist, dass der Rat der Stadt Braunschweig, dass die Stadt wieder 

in die Arbeitsgemeinschaft Schacht Konrad eintritt und, wenn das gemacht 

worden ist, wann ausgeführt wird.“ 

 

Antwort Baudezernent Leuer 

„Ja, ich kann kurz antworten: Der vom Rat im letzten Jahr beschlossene Beitritt 

der AG Schacht Konrad ist zwischenzeitlich per Aufnahmeantrag vollzogen 

worden. Anfang des Monats, also in diesem Monat.“ 

 


